

De Linares a Liadagmis

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 23 Julio 2019 15:10

Visto: 12711

Falta pocos días para que se inicien en Lima, Perú, los XVIII Juegos Panamericanos 2019.

La delegación cubana con 420 atletas intentará la difícil tarea de mantener al menos el cuarto lugar alcanzado en Toronto 2015.

Siete sanjuaneros estarán formando parte de ese grupo y en Liadagmis Povea Rodríguez Cuba aspira a una medalla, a pesar de su juventud y la calidad que en el triple salto hay en la región.

Este año ha sido una de las mejores temporadas de la nacida en San Juan y Martínez quién consiguió lo mejor de su vida en la parada diamantina de Lausana, Suiza, donde clavó los pinchos a la distancia de 14,77 metros. Además, quedó segunda en Mónaco y en el Mitin de Huelva, con 14,71 y 14,45, respectivamente. En estos momentos es quinta en el ranking de la Liga de Diamante.

Su carrera deportiva desde que a los ocho años fue descubierta por el profesor Yusmel Hernández Castillo en su localidad ha sido meteórica.

Tuve la oportunidad de conversar en funciones de periodista con aquella niña que demostró en la pista a la entrada de San Juan y Martínez sus grandes dotes para el atletismo.

Seguidor del deporte y sobre todo de la actuación de los sanjuaneros considero que la Povea Rodríguez va a dar batalla en estos Panamericanos como nos tienen acostumbrados otros locales.

Traigo a colación en el título de este trabajo a otra de las grandes figuras del deporte nacido en este tabacalero municipio: Fidel Linares Rodríguez primer participante local en una lid de esta categoría.

De Linares a Liadagmis

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 23 Julio 2019 15:10

Visto: 12711



Fidel Linares Rodríguez.

A Linares le correspondió abrir el medallero panamericano cuando en los IV Juegos de Sao Paulo, Brasil, en 1963, se agenció la medalla de oro con el equipo de béisbol.

Durante 10 temporadas vistió los colores de las selecciones occidentales primero y los equipos pinareños más tarde. También integró el equipo Cuba en algunas ocasiones, como por ejemplo, en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Jamaica en 1962, así como en una gira del equipo nacional por Indonesia en 1965.

Es el padre de Juan Carlos Linares y del gran Omar Linares, uno de los mejores peloteros de todos los tiempos en Cuba.

En esta ocasión la representación de la Meca del Tabaco es la tercera que más atletas aporta por Pinar del Río que lleva 31. Acumula desde que Fidel Linares abrió el camino en 1963 más de 22 medallas de oro, solo superado por los representantes del municipio cabecera.